

Freitag, 11. Oktober 2024, Offenbach-Post/ Mühlheim

15. Benefiz-Jazz-Matinee der Lions

Großes Konzert mit zwei Bands in Willy-Brandt-Halle



Begeisterten bereits bei vielen Events und Festivals: Die Big Band Erzhausen ist zu Gast bei der 15. Benefiz-Jazz-Matinee zugunsten der Musikschule Mühlheim. Foto: Arno Schad (p)

Mühlheim - Am Sonntag, 27. Oktober, findet in der Willy-Brandt-Halle bereits zum 15. Mal eine Benefiz-Jazz-Matinee des Lions-Fördervereins Mühlheim statt. Das Konzert zugunsten der Mühlheimer Musikschule wird diesmal bestritten von der

Brassband Esbrassivo und der Big Band Erzhausen.

Beginn des Konzerts ist um 11 Uhr, Einlass ist ab 10 Uhr. Die Karten kosten 18 Euro (Kinder bis zwölf Jahre haben freien Eintritt). Zu beziehen sind die Karten im Vorverkauf über die Musikschule Mühlheim, den Mühlheimer Bücherladen oder direkt beim Lions-Club Mühlheim. Karten für die bestuhlte Veranstaltung (freie Platzwahl) gibt es auch an der Tageskasse. Für Speisen und Getränke wird gesorgt sein.

Die Brassband Esbrassivo steht für Brass-Musik mit typisch englischen Instrumenten wie Cornets, Flügel- und Tenor Horns, Baritones oder Trombones. Damit erzeugen die Musiker einen unverwechselbar warmen und weichen Sound, einen ganz unverwechselbaren Klang. War Esbrassivo in den 1990er-Jahren noch die einzige Brassband Hessens, so hat sie inzwischen doch zahlreiche andere Gruppen inspiriert, heißt es.

Die Big Band Erzhausen steht für traditionellen satten Big Band Sound und modernen Jazz. 1996 gegründet hat sich die Band einen Namen weit über Südhessen hinaus gemacht. Regelmäßig treten die 20 Musiker bei großen Festivals und Veranstaltungen auf und begeistern dabei mit ihrer Spiel-freude. vum

